

MEDIATOR

Dikunjungi Kapolres Dalam Jum'at Curhat, Warga Sinapa Piliang Pertanyakan Perihal Isu Penculikan Anak

JIS Sumbar - KOTASOLOK.MEDIATOR.CO.ID

Feb 3, 2023 - 14:24



SOLOK KOTA - Isu penculikan anak yang sempat menghebohkan masyarakat terlebih jagad Maya beberapa waktu belakangan ini menjadi topik yang hangat yang disampaikan warga Kelurahan Sinapa Piliang, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat, saat dikunjungi Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, pada Jum'at, 3 Februari 2023.

Kedatangan orang nomor satu di Polres Solok Kota itu adalah dalam rangka kegiatan Jum'at Curhat yang merupakan agenda rutin Kepolisian yang merupakan atensi langsung orang nomor satu di Institusi Polri, Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo.



Tampak hadir dari unsur masyarakat diantaranya LPMK, Ninik Mamak, Alim Ulama, Cadiak Pandai, serta berbagai elemen masyarakat lainnya.

Sementara itu, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan didampingi oleh Kabag SDM AKP Poniman, Kasat Intelkam AKP Dwi Triharyanto, SE, M.Si, Kasat Binmas AKP Jufrinaldi, SH, Kasi Humas AKP Edi Yuhendra, SH, Kasi Propam IPTU Amrizal, Bhabinkamtibmas, serta jajaran personil Polres setempat.

Kepada Kapolres dan jajaran, masyarakat mempertanyakan kebenaran isu yang tengah hangat terkait dengan berita penculikan anak yang sempat menghebohkan masyarakat, bahkan sempat dikabarkan telah sampai di Solok.

Terkait hal itu, Kapolres mengatakan bahwa informasi yang beredar itu belum bisa dibuktikan kebenarannya. Bahkan dari beberapa contoh info kasus / kejadian termasuk berita yang beredar terjadi di Solok terbukti merupakan hoax.

Namun demikian, Kapolres mengimbau agar masyarakat tetap tenang dan tidak terprovokasi oleh informasi yang belum terbukti kebenarannya.

"Berikan pemahaman kepada anak untuk tetap waspada dan tidak mudah percaya kepada orang yang tidak dikenalnya, berikan pengawasan lebih ekstra kepada anak yang sedang bermain atau berkegiatan di luar rumah. Peran orang tua, guru, dan masyarakat sangat penting dalam mencegah dan mengantisipasi kejadian ini. Apabila menemukan atau mencurigai tindakan tersebut, silakan hubungi Kantor Polisi terdekat atau layanan polisi 110," sebut Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan.

ke depan, tambah Fadlan, pihak Kepolisian khususnya Polres Solok Kota akan lebih meningkatkan pengawasan serta patroli rutin dalam meningkatkan

Kamtibmas (Keamanan dan ketertiban masyarakat) Serta kenyamanan masyarakat. (Amel)